



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26866

19/01/2018

71071

AUTOR/A: RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, Ángela (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

El proyecto citado por Su Señoría tiene como objeto la mejora del enlace de Pontevedra Norte de la autopista AP-9. Se trata de una actuación prevista en el Protocolo suscrito entre el Ministerio de Fomento y AUDASA, sociedad concesionaria de la AP-9, en 2012.

Las obras proyectadas consisten en la remodelación del enlace existente (denominado “Nudo de Bomberos”), aprovechando la nueva conexión con la ciudad de Pontevedra que ha generado el Puente de las Corrientes, mejorando las condiciones de funcionalidad, seguridad y fluidez. Las actuaciones planteadas permiten la realización de los movimientos Vigo – Pontevedra y Pontevedra – Santiago de Compostela (A Coruña) de un modo directo, evitando su paso por la glorieta de bomberos.

Asimismo, se prolonga el ramal de salida de la autopista del movimiento Santiago – Pontevedra para que acceda directamente a la glorieta de los Bomberos, salvando el ramal Pontevedra - Vigo mediante un paso superior y eliminando la intersección actual con la PO-531 (Pontevedra - Vilagarcía de Arousa), mejorándose de esta forma sensiblemente las condiciones de seguridad vial.

Por último, se informa que el proyecto de construcción ha sido aprobado por el Ministerio de Fomento y es necesaria la suscripción de un Convenio con la sociedad concesionaria previamente a la licitación de las obras.

Madrid, 16 de abril de 2018